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Esotérico
Vênus unida ao Sol em 
Gêmeos, recebe um tenso 
aspecto  de  Marte ,  seu 
regente ,  e  pode t razer 

algumas dificuldades em seu dia. Você 
pode estar mais impaciente e explosivo 
e, por esse motivo, não deve tomar 
nenhuma decisão sem previa reflexão.

Vênus ,  seu  regen te ,  em 
Gêmeos e unido ao Sol, recebe 
um tenso aspecto de Marte em 

Sagitário deixando você mais ansioso 
com relação a um projeto de viagem ou 
de estudos em outro país. É possível 
que o projeto precise de revisão e de 
maior contato com a realidade.

Vênus unida ao Sol em 
Gêmeos, recebe um tenso 
a s p e c t o  d e  M a r t e  e m 
Sagitário movimentando sua 

vida financeira e investimentos que 
devem ser evitado nos próximos dias. 
P r o c u r e  m a n t e r  a  c a l m a  e 
racionalidade. Não tome decisões 
impulsivas.

Vênus  un ida  ao  So l  em 
Gêmeos, recebe um tenso 
aspecto de Marte em Sagitário 
e n v o l v e n d o  q u e s t õ e s 

relacionadas às finanças, especialmente 
ao dinheiro compartilhado entre sócios 
e parceiros. Um contrato, que deve ser 
assinado daqui alguns dias, pode 
precisar de revisão.

Vênus unida ao Sol em seu 
s igno,  recebe  um tenso 
aspecto de Marte em Sagitário 
movimentando intensamente 

seus relacionamentos. Tome cuidados 
r edob rados  com o  exces so  de 
agressividade, que pode levar a mal 
e s t a r e s  e  a t é  a  r o m p i m e n t o s 
desnecessários.

Vênus  unida  ao  Sol  em 
Gêmeos recebe um tenso 
aspecto de Marte em seu signo 
deixando você mais nervoso e 

apreensivo com seus projetos pessoais 
e/ou profissionais. Procure não ficar 
ansioso com o resultado de um possível 
contrato. Mantenha o equilíbrio.

Vênus unida ao Sol em seu 
s igno,  recebe um tenso 
aspecto de Marte em Sagitário 
movimentando intensamente 

seus relacionamentos. Tome cuidados 
r edob rados  com o  exces so  de 
agressividade, que pode levar a mal 
e s t a r e s  e  a t é  a  r o m p i m e n t o s 
desnecessários.

Vênus unida ao Sol, recebe um 
tenso aspecto de Marte em 
Sagitário indicando dias de 

m a i o r  e n v o l v i m e n t o  c o m  o 
planejamento de um novo projeto. 
Você estará minucioso e detalhista. 
Cuide de sua saúde, pois ela pode estar 
mais frágil. E procure meditar e refletir.

Vênus unida ao Sol em 
Gêmeos, recebe um tenso 
a s p e c t o  d e  M a r t e  e m 
Sagitário indicando dias de 

intenso movimento em seus trabalhos 
em equipe ou grupos. Você estará mais 
ativo e vigoroso e deve aproveitar essa 
e n e r g i a  p a r a  n o v o s  c o n t a t o s 
profissionais.

Vênus unida  ao Sol  em 
Gêmeos, recebe um tenso 
aspecto de Marte em Sagitário 

movimentando intensamente os 
projetos em equipe, especialmente os 
que envolvem questões sociais e/ou 
políticas. Os compromissos sociais 
aumentam significativamente.

Vênus unida ao Sol em 
Gêmeos, recebe um tenso 
a s p e c t o  d e  M a r t e  e m 
Sagitário indicando dias em 

que você será mais exigido em seu 
trabalho. Um projeto já apresentado 
pode precisar de revisão. Procure não 
tomar nenhuma decisão definitiva no 
setor.

Vênus unida ao Sol  em 
Gêmeos, recebe um tenso 
aspecto de Marte em Sagitário 

indicando dias de tensão, mas de 
resoluções definitivas em seus 
projetos profissionais e planos de 
carreira. O momento é ótimo para 
pleitear uma promoção.

A b r i m o s  n o s s a  H i g h 
Society parabenizando a 
linda e elegante Franciane 
Vieira que no domingo 
estará escrevendo mais um 
capitulo no livro da vida. 
P a r a b é n s  e  m u i t a s 
felicidades!

Um abraço especial ao simpático Marcos 
Eduardo Ribeiro que com competência e 
seriedade realiza um ótimo trabalho na 
Chefia da 4ª CIRETRAN de Cáceres.

Um alô mais que especial a Coordenadora da Vigilância 
Sanitária Evanilda Costa do Nascimento que sempre esta 
preocupada com a saúde da população cacerense. 
Sucessos!

******************************

******************************

Flores multicoloridas a querida Valdineia Justiniano que 
encanta a todos com sua maneira maravilhosa de viver a 
vida. Bom dia!

Ontem o dia foi de festa, parabenizamos a 
princesinha Melissa Vittorazi Dauzacker 
Campos que completou um aninho de vida. Esta 
data especial foi comemorada ao lado do papai 
Nélio e da mamãe Francyanne. Felicidades 
gatinha que papai do céu abençoe e proteja a sua 
vida. 

***********
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Policiais militares do Grupo Especial de Segurança de Fronteira, 
realizaram a prisão de Dorivaldo Lira dos Santos de 39 anos e Aguinaldo 
Lira dos Santos de 41 anos, ambos com mandados de prisão em aberto.

                                     Página 04

Policiais do  Gefron em abordagem na
fronteira prendem 04 foragidos da justiça

PRISÃO NA FRONTEIRA

Foto: Arquivo

A abordagem aconteceu no posto fixo do Gefron na localidade do Matão

COMUNIDADE ATIVA

Projeto Desenvolvimento com Cidadania
teve início nos bairros Vila Nova e EMPA

Foto: Facebook
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BOLAS  BRANCAS

Para o Ministério Público Federal e órgãos de segurança 
que preocupados com a desorganização do trânsito em 
Cáceres, realizaram encontro  para a imprensa e alunos da 
FAPAN, com a finalidade de buscar uma solução para 
diminuir os altos índices de acidentes em Cáceres. Já 
estava na hora de se abraçar essa causa em nossa cidade. De 
parabéns  todos os envolvidos nesse encontro, pela 
qualidade das informações repassadas aos acadêmicos e a 
comunidade.

BOLAS PRETAS

Para esse velho assunto do transito em nossa cidade e a 
constante falta de sinalização. Muitas ruas do nosso centro 
não tem uma placa que indica qual é mão e qual é contra 
mão, quando chegam visitantes de outras cidades seja da 
região ou outros Estados vemos estes perdidos como cego 
em tiroteio e entrando em vias proibidas ou seja, na contra 
mão. Alô coordenador vale dar uma olhada com carinho 
nesse assunto, alem evitar  transtornos, evita acidentes 
também.

BOLAS BRANCAS

Para a ação que vem sendo desenvolvida por clubes de 
serviço e demais órgãos, na limpeza das margens do nosso 
majestoso Rio Paraguai. Todos os anos esse trabalho é 
realizado. Não seria necessário esse mutirão se todos 
tivessem a consciência de que lugar de lixo é no lixo. Se 
não tem lixeira, leve pra casa e não jogue no chão, afinal é 
nossa responsabilidade cuidar do meio ambiente. Vamos 
colaborar e manter nossa cidade limpa.

BOLAS PRETAS

Para a situação que se encontra a Praça Barão. Falando 
serio é uma vergonha pois estamos a menos de um mês do 
acontecimento do maior festival de água doce do planeta, 
nosso FIPe.  Existem rumores que até o festival será 
entregue apenas metade da Praça, ai que fica a pergunta e a 
outra metade, como fica? Lamentável....
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Recebemos como dom de Deus os 
membros do nosso corpo, pois cada um deles 
tem funções específicas e maravilhosas

 
“Se tua mão te leva a pecar, corta-a! É 

melhor entrar na vida sem uma das mãos, do 
que tendo as duas, ir para o inferno, para o fogo 
que nunca se apaga” (Marcos 9,43-44).

 A Palavra de Deus, que vem hoje ao 
nosso encontro, é um convite para revisarmos 
nossos atos e atitudes, para olharmos em que 
direção a nossa vida está indo.

Recebemos como dom de Deus os 
membros do nosso corpo, pois cada um deles 
tem funções específicas e maravilhosas. Os 
nossos olhos nos ajudam a enxergar tudo 
aquilo que entra em nós pelos nossos olhos; 
nossas mãos são importantes para pegarmos o 
que necessitamos, servem para afastar e 
aproximar, para tantas coisas úteis que 
manuseamos no dia a dia! Os nossos pés 
direcionam nossos passos, vamos para cá e 
para lá, e assim por diante.

Só podemos louvar e agradecer a Deus 
por cada um dos membros que compõem 
nosso corpo e nossa vida! É importante 
lembrar que os membros são direcionados 
pela nossa cabeça, têm a função de coordenar, 
direcionar, orientar e dizer o que podemos ou 
não fazer. Nenhuma mão é desgovernada nem 
faz o que quer sozinha. A primeira coisa: 
precisamos ter juízo na cabeça, porque ele vai 
coordenar as atitudes dos outros membros que 
compõem todo o nosso corpo. A Palavra de 
Deus, hoje, está nos ensinando a viver a 
disciplina, a vigilância e a ascese em nossa 
vida. Se deixarmos nossos membros fazerem 
o que querem, pense que vida desordenada 
teremos! Pense que bagunça será a nossa vida! 
A desordem se instalará dentro do nosso 
coração e da nossa mente, viveremos 
confusos.

Por isso, se precisar disciplinar sua 
mão, seja firme com ela! Às vezes, sem querer 
ou sem prestar atenção, nossa mão começa a 
pegar coisas que não são para pegar. 
Apreciamos uma coisa aqui, achamos algo 
bonito ali e, quando vemos, já nos 
acostumamos a pegar, a levar. Às vezes, as 
crianças vão ao supermercado e, quando 
ninguém está olhando, a mãozinha pega um 
doce e come; faz isso pela primeira, segunda, 
terceira vez… A mão acostumou-se a fazer o 
que não deveria. Às vezes, deixamos o nosso 
olhar solto, olhamos para tudo e todos os 
lados, olhamos para o que não devemos. 
Quem comanda o nosso olhar é a nossa 
disciplina interior. Se o deixamos correr solto, 
irá olhar para onde não deve nem convém.

Precisamos ter disciplina com nossos 
passos: Onde devemos ir? Onde devemos 
entrar? Por isso, meus irmãos, o Evangelho de 
hoje não é um convite para ninguém se 
mutilar. Deus nos quer completos e sadios! Ele 
nos deu duas mãos, dois braços, porém, pode 
ser que você, por algum acidente ou uma 
questão de genética, tenha nascido com 
alguma deficiência. O mais importante é que, 
tendo os dois olhos funcionando bem ou não, 
conseguindo enxergar a luz ou não, você a 
tenha dentro de si. O importante é que tendo 
um braço, dois ou até mesmo nenhum, que os 
nossos membros sejam disciplinados, façam o 
que é correto e justo. As mãos foram feitas 
para abençoar e não para amaldiçoar; foram 
feitas para apartar e não para causar a 
violência ou qualquer coisa nesse sentido.

A graça de Deus que temos em nós é 
para fazermos o bom uso dos membros que 
Deus nos deu. Trabalhemos na disciplina 
interior, para que tenhamos controle dos 
nossos atos e atitudes. Senão, o que restará de 
bom em nós?

Deus abençoe você! 
Padre Roger Araújo: Sacerdote da 

Comunidade Canção Nova, jornalista e 
colaborador do Portal Canção Nova.

Hoje vamos abordar um tema que 
causa muita polêmica e ultimamente tem 
sido  bochicho  na cidade: o Trânsito. É 
muito claro a olhos nus, é evidente que o 
sistema viário de Cáceres vem dando 
sinais de saturação. Sendo assim fica 
muito mais claro que soluções precisam 
s e r  p r o j e t a d a s  a n t e s  q u e  o  
estrangulamento de fato aconteça. 

As vias esburacadas,  em 
péssimas condições de conservação, seja 
pela sobrecarga, pelo excesso de tráfego, 
seja pelo trânsito de veículos pesados ou 
mesmo pelo pouco interesse do poder 
público de administrações passadas e 
atual, de executar a manutenção correta 
do asfalto, relegando a segundo plano as 
vias da cidade. 

Sem dúvida os problemas 
e s t r u t u r a i s  c a u s a m  m u i t a s  
consequências, mas deixando de lado a 
infra estrutura, é possível e notório 
verificar que muitos dos acidentes que 
acontecem na cidade ocorre por falta de 
educação no trânsito, por falta de  
sinalização horizontal e vertical e por 
falta de atenção. 

Esta semana essa discussão veio 
a tona durante encontro sobre 
Mobilidade e humanização no trânsito: 
Educação, Prevenção e Sensibilização 
promovido pelo Ministério Público 
Federal de Cáceres em parceria com os 
órgãos de segurança, que abordou vários 
temas relativos ao trânsito  da cidade.

Em Cáceres, caro leitor, quem 
n u n c a  p r e s e n c i o u  m o t o r i s t a s  
imprudentes avançando sinal vermelho? 
Quem nunca viu veículo ou moto 
parados em cima da faixa de pedestre?

Quem nunca converteu sem usar 
seta para sinalizar? Quem nunca 
p r e s e n c i o u  m o t o c i c l i s t a s  q u e  
ultrapassam alucinados os carros por 

todos os lados, sem respeitar pedestres 
ou as leis que determinam somente 
ultrapassagens pela esquerda? 

Quem nunca viu carros, motos 
entrando contramão como se fossem os 
donos das ruas? Carros e motos 
estacionados em locais proibidos, em 
cima da calçada? E os ciclistas então, são 
tantas as infrações cometidas no dia a dia 
na cidade, que coloca Cáceres na opinião 
de muitos  como uma das piores cidades 
para se dirigir, mediante a tanta 
barbaridade cometidas no trânsito.  

São condutas aparentemente 
pequenas mas que causam enormes 
prejuízos, pois culminam em acidentes 
de trânsito, muitas vezes graves, não só 
gerando custos altos ao Estado, mas um 
custo muito mais alto no trauma 
vivenciado pelo acidentado e muitas 
vezes até incapacitando a vítima. Fora 
tudo isso, vemos racha de motos, 
motoqueiros e ciclistas empinando pelas 
ruas.

Assim cabe a reflexão, além da 
infra estrutura, da sinalização, o trânsito 
é feito de pessoas, na maior parte do 
tempo infelizmente,  por pessoas mal 
educadas. Este é sem dúvida um dos 
principais problemas enfrentados pela 
comunidade e pelas autoridades. 

Por mais que mudanças sejam 
realizadas, que melhorias sejam 
i m p l a n t a d a s ,  s e  n ã o  h o u v e r  
consc ient ização  por  par te  dos  
motoristas,  respeito as leis de trânsito e 
ao próximo,será impossível alcançar a 
organização no trânsito, nenhuma 
medida surtirá efeito. 

Isso é o que vemos em nossa  
c idade .  É   p rec iso  educar  e ,  
principalmente, cultivar o respeito ao 
próximo. 

Bom dia!

Trânsito: Uma questão de educação
Façamos bom uso dos membros que Deus nos deu

Cáceres-MT, 21 e 22 de maio de 2016
05

Cáceres-MT, 21 e 22 de maio de 2016
07

Jornal

Local: Arena Pantanal
Data e horário: sábado, 18h 
(horário de MT)
Escalação provável: Henal, 
Chiquinho, Joilson, Alisson 
(Samuel) e Julinho (Maninho); 
Carlão, Léo Salino, Oliveira e 

Rubinho; Uederson e Tito.
Desfa lques :  João  Car los ,  
lesionado
Arbitragem: Wanderson Alves de 
Souza (MG), Luiz Antônio 
Barbosa (MG) e Ricardo Júnior 
de Souza (MG).

Os investimentos no time 
para a competição em 2016 foram 
maiores, além da melhora na 
estrutura do clube que vem desde 
o ano passado. Hoje, o Cuiabá 
t e m  o  m e l h o r  l o c a l  d e  
treinamento do estado com 
campo oficial, sala médica, sala 
de fisioterapia, academia, 
refeitório e dormitórios para os 
jogadores.  

Os fracassos no primeiro 
semestre fazem parte do passado 
no clube. A meta sempre foi a 
disputa da Série C do Brasileiro. 
Por isso, as eliminações já foram 
bem absorvidas no Dourado e 
servem de lição para o time 
conquistar o objetivo. 
Próximo adversário: Remo

 Cuiabá teve três semanas Ode preparação para a 
Série C do Brasileiro. 

Neste período, o time focou na 
parte física e técnica, em que o 
t r e i n a d o r  F l á v i o  A r a ú j o  
aproveitou para trabalhar o 
entrosamento da equipe que 
passou por ampla reformulação 
após os fracassos no estadual, 
Copa do Brasil e Copa Verde. 
Foram 17 reforços que chegaram 
ao clube.

Entre as apostas estão 
atletas que conquistaram o acesso 
para a Série B pelo Luverdense, 
em 2013: os volantes Carlão e 
Gilson e o meia Rubinho. Dois 
deles já devem ser titulares na 
partida deste sábado, contra o 

Remo, na Arena Pantanal, às 19h, 
pela estreia na competição 
nacional. 

Entre todos os que já 
tiveram no Luverdense, o 
Dourado ainda tem o diretor de 
f u t e b o l  S é rg i o  P a p e l l i n ,  
responsável pela montagem das 
equipes. 

Neste ano, a diretoria 
priorizou atletas que já tiveram 
sucesso na Série C e tem acessos 
no currículo. Desde que subiu 
para a Terceira Divisão, em 2011, 
o Cuiabá nunca chegou tão 
pressionado para tentar chegar na 
Série B. No banco de reservas, o 
time trouxe o treinador Flávio 
Araújo, conhecido como o rei do 
acesso. 

 O atleta, porém, não 
chegou em Lucas do Rio Verde e 
já assinou com outro clube para a 
competição. 
 Ele será atleta do Oeste-
SP, que fechou parceria com o 
Audax-SP para a disputa. 
Danielzinho pertence a um grupo 
de empresários que estão no meio 
da negociação entre os times 
paulistas. 

Com isso, ele não teve 
outra opção a não ser deixar o 
acerto com o Verdão do Norte 
para trás e fechar com o Oeste-SP. 
Sem Danielzinho, a diretoria do 
clube segue no mercado para 
buscar mais opções para a disputa 
da segundona. 

A equipe tem quatro 
pontos em dois jogos e deve 
fechar a rodada bem próximo ou 
até dentro do G-4 da Série B. 

A definição de qual 
posição irá termina será neste 
sábado, com o término da 
segunda rodada. 

Na próxima rodada, o 
Verdão do Norte recebe o Avaí, 
terça-feira, às 20h30 (de MT), no 
estádio Passo das Emas, pela 
terceira rodada.

 Luverdense anunciou na Os e m a n a  p a s s a d a  a  
c h e g a d a  d o  m e i a  

Danielzinho, ex-Atlético-MG e 
Paraná, para a disputa da Série B 
do Brasileiro. 

Globo Esporte

Globo Esporte

Quarteto do LEC, rei do acesso e 
pressão: Cuiabá estreia na Série C

Depois dos fracassos no primeiro semestre, Dourado estreia na Terceira Divisão neste sábado, contra o Remo, na Arena Pantanal
AGORA VAI

  Foto: Pedro Lima/Cuiabá Esporte Clube

Cuiabá, Série C

Danielzinho meia 

 Foto: Monique Silva

DECLINOU

Anunciado pelo Luverdense, meia 

ex-Atlético-MG fecha com o Oeste
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das aulas. Simone explica, que entre 
os problemas  enfrentados hoje pelo 
Centro estão a estrutura física, a falta 
de efetivo e falta de materiais 
utilizado pela casa.

A n o s s a  r e p o r t a g e m  
questionou se o Fundo Municipal da 
Criança e Adolescente  não ajuda o 
Centro, ela disse que recebem sim 
ajuda de custo para desenvolverem 
os trabalhos de ressocialização, mas 
que o Centro mesmo assim vem 
passando por varias dificuldades.

De acordo com Simone a 
capacidade da  casa  é  para  
atendimento de 16 adolescentes, 
mas hoje são atendidos 19.

Segundo  e la ,  sempre  

projeto é fortalecer o protagonismo 
de pessoas e comunidades do EMPA 
e Vila Nova, para planejar, 
coordenar e monitorar ações e 
influenciar nas decisões do 
município no que diz respeito às 
políticas públicas e suas demandas 
prioritárias.

Para o dia 02 de junho já está 
marcada mais uma ação do projeto 
que será desenvolvida pelos 
acadêmicos de enfermagem  que 
estarão no bairro Vila Nova 
coletando dados, como atividade 
prática do curso,  sob a coordenação 
da professora doutora Joseane 
Magalhães da Unemat. (Colaborou 
Luciano Silva)

  eve início na quinta-feira T(19) o Projeto Comunidade 
Ativa: Desenvolvimento 

com Cidadania,  que visa o 
diagnóstico socioeconômico dos 
Bairros Vila Nova  e EMPA com a 
finalidade de elaborar planos de 
d e s e n v o l v i m e n t o  n e s s a s  
localidades. O Centro de Direitos 
Humanos Dom Máximo Biennés, 
com apoio  do Núcleo Unemat-
Unitrabalho e a Associação Xaraiés, 
por meio de parcerias estratégicas 
com associações de moradores, 
entidades governamentais e não 
governamentais, busca com o 

projeto respostas aos elevados níveis 
de desigualdades e índices de 
p o b r e z a ,  n o  m u n i c í p i o  d e  
Cáceres,através do empoderamento 
de pessoas e comunidades para 
dinamizar a economia local, 
revitalizar os mercados locais e sua 
articulação com territórios mais 
amplos e, em geral, a diversificação 
das economias locais, o estímulo à 
inovação social e à busca de novas 
respostas a problemas de pobreza e 
de exclusão social em territórios 
desfavorecidos em contexto urbanos 
economicamente fragilizados.

O objetivo principal do 

A s  d e f i c i ê n c i a s  s ã o  
inúmeras, então aqueles que 
quiserem estar ajudando, o Sócio 
Educativo  fica localizado na Rua 
das Margaridas,  Bairro Jardim 
Padre Paulo.

buscam por parcerias para a melhora 
do Sistema sócio educativo de 
Cáceres, e destaca que a sociedade 
cacerense pode de alguma forma 
estar ajudando, com materiais de 
higiene, limpeza e outros. 

mais uma vez a diretora Idalci 
Cristina, contou com o apoio, não só 
da mão de obra dos detentos mas  
também da secretaria de obras 
através do Secretário Valdeci Costa, 
que enviou o caminhão para a 
retirada do lixo.

Idalci falou a reportagem o 
quanto essas  parcer ias  tem 
contribuído com o trabalho da escola 
e almeja agora com todo o espaço 
limpo desenvolver um projeto de 
horta comunitária, sem contar que os 
alunos com a limpeza terão um 
espaço muito maior para as 
atividades.

 trabalho de ressocialização Odos internos do Presídio de 
Cáceres é intenso e já 

conhecido da sociedade local. Desta 
forma, diretores de escolas 
costumam pedir auxílio ao diretor do 
presídio Revétrio Francisco.

Atendendo a solicitação da 
diretora da Escola Municipal Isabel 
Campos de Cáceres, o diretor 
autorizou os detentos a efetuarem a  
limpeza e retirada de lixo da unidade 
escolar.  

S e m p r e  p r o m o v e n d o  
parcerias visando a melhoria da 
escola e o bem estar dos seus alunos, 

s medidas sócio-educativas, Aimpostas ao adolescente, são 
meios de responsabilização 

aplicáveis aos que cometem  ato 
infracional, estando elencados no 
E s t a t u t o  d a  C r i a n ç a  e  d o  
A d o l e s c e n t e .  D o  e x p o s t o ,  
destacamos que a medida sócio-
educativa não guarda caráter de 
expiação pelo crime cometido, e se 
diferencia da pena criminal 
j u s t a m e n t e  p o r  p r o p o r - s e  
extrinsecamente à recuperação do 
infrator. A Lei 8.069/90 – E.C.A, traz 
como princípio embasador a 
imposição de sanção não como 
castigo, mas como instrumento de  
reabilitação do ofensor, visto que o 
adolescente é considerado pessoa 
em formação e tratado legalmente 
com tal prerrogativa restauradora.

É nesse contexto que o 
Centro Sócio Educativo, sob a 
coordenação de Simone Pereira de 
Almeida, desenvolve atividades que 
buscam a reintegração dos jovens e 
adolescentes ao meio social.

Em entrevista ao Jornal 
Correio Cacerense Simone  relatou  
que  vem desenvolvendo um projeto 
com os jovens e adolescentes 
internos, envolvendo atividades 
esportivas. Segundo ela,  os 
acadêmicos e professores do curso 
de Educação Física da Unemat, 
ministram aulas de ping pong e 
natação.

Ela destaca que as aulas de 
ping pong são realizadas num 

pequeno espaço que existe na casa. E 
o interessante é que o projeto vem 
mudando a vida dos adolescentes, 
isso porque só participa do projeto o 
ado lescen te  que  t ive r  bom 
comportamento, seja em sala de 
aula, seja dentro do sócio educativo 
com a convivência com os agentes e 
demais adolescentes. Sendo assim 
os internos fazem de tudo para poder 
participar do projeto.

Já as aulas de natação que é 
realizada fora do centro, se torna 
mais complicado, pois além do 
sistema contar com poucos agentes, 
há também a deficiência com 
veículo, por isso por enquanto 
somente dois internos participam 

RESSOCIALIZAÇÃO

Projeto desenvolvido no Sócio Educativo
tem apresentado resultados positivos

Da Reportagem  
Foto: JCC

Simone destaca que Projeto está apresentando resultado positivo

COMUNIDADE ATIVA

Projeto Desenvolvimento com Cidadania
teve início nos bairros Vila Nova e EMPA
Da Redação

 
Foto: Facebook

Projeto envolve acadêmicos de enfermagem da Unemat

PARCERIA

Detentos realizam limpeza
na Escola Isabel Campos

Da Reportagem

 
Foto: Isabel Campos

Parceria que faz a diferença
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descobrir alguma alteração e buscar 
tratamento”, afirma.

Segundo Alessandro Dorileo, 
responsável pela área de saúde da Polícia 
Rodoviária Federal (PRF), que participa 
de programas de atendimento à saúde de 
caminhoneiros desde 1999, eventos como 
esse são importantes para que eles passem 
por um check up completo e tenham 
acesso a orientações para ter uma vida 
mais saudável. “A alimentação errada e a 
falta de exercícios, associados ao trabalho 
na boleia do caminhão, onde passam até 
12 horas sentados, traz consequências ao 
longo dos anos,  à  medida que 
envelhecem”, comenta.

As próximas edições do 'Parada 
Legal' ocorrem em novembro em Sorriso 
e em outubro em Nova Mutum.

rodovias. Os participantes ainda 
responderam uma pesquisa em que 
puderam opinar sobre as melhorias que 
podem ser feitas no trecho sob 
concessão.

Q u e m  t a m b é m  m a r c o u  
presença no último dia de evento foi o 
locutor de rádio Arizona, que conversou 
com os caminhoneiros, tirou fotos e até 
distribuiu autógrafos. Também foi a 
primeira vez que Gilmar Silva Castro, 
36 anos, participou do Parada Legal. 
Caminhoneiro há 15 anos, ele é de Frutal 
(MG) e estava em Cuiabá para 
descarregar uma carga quando soube 
que o 'Parada Legal' aconteceria no 
posto de combustíveis .  “Acho 
interessante, pois a maioria dos 
motoristas não faz exames e aqui pode 

 programa 'Parada Legal' atendeu O823 caminhoneiros de 17 a 19 de 
maio no posto de combustíveis 

Aldo Locatelli, em Cuiabá, na BR-364. O 
evento realizado pela Concessionária 
Rota do Oeste em parceria com a Polícia 
Rodoviária Federal (PRF), faz parte das 
atividades do “Maio Amarelo”, 
movimento internacional que tem o 
objetivo de chamar a atenção da 
sociedade para o alto índice de mortos e 
feridos no trânsito.

No primeiro dia (17/05), foram 
276 participantes; no segundo (18/05), 
284 e no último dia do evento 
participaram 263 pessoas. O resultado foi 
acima do esperado, na avaliação do 
coordenador de sustentabilidade da Rota 
do Oeste, Pedro Ely. “Batemos o recorde 
de participantes no terceiro ano que o 
programa é realizado em Cuiabá. Para as 
próximas edições, queremos fazer um 
cadastro para que eles acompanhem a 
evolução dos resultados de seus exames”, 

conta.
Os caminhoneiros e toda a 

comunidade puderam fazer exames 
clínicos gratuitos, como aferição pressão, 
testes de glicemia e colesterol, além de 
checar como anda a visão. Também foi 
oferecido corte de cabelo, massagem e 
consultas à situação da carteira de 
motor is ta  com uma equipe do 
Departamento de Trânsito de Mato 
Grosso (Detran). A PRF ministrou ainda 
palestra educativa sobre o tráfego nas 

EXTRAVIO DE DOCUMENTOS
P. DOS REIS SOARES - ME, CNPJ nº. 14.769.529/0001-89 e IE nº. 13.445.222-4, 
estabelecida na Avenida Rio Branco, 2742, Centro, CEP. 78.237-000, Curvelândia 
– MT, DECLARA para os devidos fins de direito que extraviou os seguintes 
documentos: dois talões de Notas Fiscais Modelo “D”, NF nº 001 a 100, todas 
utilizadas, conforme AIDF nº 598388. Com as devidas publicações na forma da Lei, 
ficam sem efeitos os talões acima mencionados.

MAIO AMARELO

Em público recorde, mais de 800 caminhoneiros
participam do 'Parada Legal' em Cuiabá

Este é o terceiro ano que o evento é realizado no município.
Motoristas puderam fazer exames clínicos gratuitos durante três dias

Assessoria

O evento realizado pela Concessionária Rota do Oeste em parceria com a PRF

Foto: Assessoria

 presidente do Tribunal Superior OEleitoral (TSE), Gilmar Mendes, 
adverte que o órgão não terá 

recursos suficientes para realizar as 
eleições municipais de outubro e que, 
diante da situação, pediu cerca de R$ 250 
milhões adicionais ao Ministério do 
Planejamento para complementar o 
orçamento da corte.Segundo o ministro, 
a quantia prevista para o pleito deste ano 

era de R$ 750 milhões. No entanto, por 
causa dos cortes no orçamento do ano 
passado, o valor repassado à Justiça 
Eleitoral foi cerca de 30% menor que o 
desejado.

G i l m a r  a f i r m o u  q u e  j á  
conversou com o novo ministro do 
Planejamento, Romero Jucá, sobre o 
assunto e que o peemedebista se disse 
disposto a ajudar, mas que ainda estava 

tomando pé da situação. “Nós não 
podemos adiar as eleições. Elas já estão 
marcadas, e não podemos correr nenhum 
risco. Isso envolve contratos, fabricação 
de urnas, reparação de equipamentos”, 
afirmou.
Fundo Partidário - O ministro destacou 
que grande parte do dinheiro liberado 
para a Justiça Eleitoral teve como destino 
o Fundo Partidário, que saltou de cerca de 
R$ 200 milhões para mais de R$ 800 
milhões este ano. “Estive duas vezes com 
Jucá, que está indicando uma solução. O 
que houve é que, no aperto geral das 
contas, manteve-se o número pedido pelo 
TSE, mas o fundo partidário sofreu 
aumento significativo”, disse.

Gilmar tomou posse como 
presidente do TSE na semana passada, 
mas disse que já vinha conversando sobre 
o assunto com o seu antecessor no posto, 
o ministro Dias Toffoli. No ano passado, 
no período em que foi anunciado o 
contingenciamento, a Justiça Eleitoral 
afirmou que o corte poderia inviabilizar a 
realização das eleições municipais, que 
estão marcadas para o dia 2 de outubro. 
Pela estimativa do TSE, deverão 
concorrer aos cargos de prefeito e 
vereador mais 550 mil pessoas em todo o 
País.

TSE pede verba adicional
para eleições municipais

ELEIÇÕES MUNICIPAIS

Agência CNM

 Sistema Famato participou Ona noite de quinta-feira 
(19/05) de um debate sobre a 

Lei Kandir promovido pela pró-
reitoria de Cultura, Extensão e 
Vivência da Faculdade de Economia 
da Universidade Federal de Mato 
Grosso (UFMT). Na oportunidade, o 
superintendente do Instituto Mato-
g r o s s e n s e  d e  E c o n o m i a  
Agropecuár ia  ( Imea)  Danie l  
Latorraca apresentou dados que 
comprovam a contribuição do 
agronegócio no desenvolvimento 
econômico  do  e s t ado  e  na  
arrecadação estadual.

A Lei Kandir é de 1996 e 
isenta alguns produtos primários e 
semi-elaborados da incidência do 
Imposto sobre Circulação de 
Mercadorias e Serviços (ICMS) 
destinados à exportação e gera 
compensação financeira aos estados 
e municípios pela renúncia fiscal.

Existe uma discussão na 
Assembleia Legislativa para que a 

Lei Kandir seja alterada e o setor 
produtivo passe a ser taxado nas 
exportações, o que irá gerar sérios 
problemas para o desenvolvimento 
econômico estadual e o saldo da 
balança comercial brasileira. Além 
disso, irá impactar negativamente na 
atração de novos investidores.

Segundo Latorraca, apesar 
da isenção da tributação nas 
exportações, o Imea tem dados que 
comprovam que o agronegócio já 
con t r ibu i  com uma  pa rce la  
considerável do ICMS no estado, 
independentemente da Lei Kandir.

Deste montante, 58% são de 
arrecadações indiretas  como 
combustíveis, frete, maquinários, 
energia, produção de óleo e farelo de 
soja e carnes. Nos últimos 11 anos, 
M a t o  G r o s s o  r e g i s t r o u  u m  
cons ide ráve l  inc remento  na  
arrecadação de ICMS. Em 2005, o 
volume arrecadado deste imposto 
somou R$ 3 bilhões. Onze anos 
depois, o total arrecadado foi de R$ 

7,9 bilhões, o que representa 
crescimento de 157% na arrecadação 
estadual. 

Em 2013, o PIB de Mato 
Grosso correspondia a R$ 90 bilhões. 
Deste total, o agronegócio respondeu 
por R$ 44 bilhões de maneira direta e 
indireta, demonstrando que o estado é 
o que mais depende deste setor em 
relação aos demais da Federação.

Participaram do debate o 
diretor executivo da Associação dos 
Produtores de Soja e Milho 
(Aprosoja) Wellington Andrade, os 
deputados estaduais Wilson Santos e 
José Carlos do Pátio, o consultor 
fiscal aposentado da Secretaria de 
Fazenda (Sefaz) Múcio Ferreira 
Ribas, o articulista Alfredo da Mota 
Menezes, o professor da Faculdade 
de Economia da UFMT Benedito 
Dias Pereira e um representante do 
Sindicato dos Profissionais de 
Tr i b u t a ç ã o ,  A r r e c a d a ç ã o  e  
Fiscalização de Mato Grosso 
(Siprotaf).

 
Foto: Web

Gilmar Mendes

LEI KANDIR

Assessoria

Sistema Famato presente em 
debate sobre a Lei Kandir

COTIDIANO

a manhã de ontem, 44 Nalunos da Policia Militar 
vindo de Primavera D' 

Leste estiveram no Canil 
Integrado em Cáceres para a 
realização de mais um curso 
exigido na formação dos novos 
policiais. Foram ministradas 

aulas teóricas/práticas  com os 
cães, onde os novos alunos 
aprenderam sobre adestramento, 
quais as raças utilizadas para cada 
t ipo  de  s i tuação :  busca ,  
salvamento, resgate e busca de 
entorpecentes em veículos e 
outros.

O Sgto Medeiros um dos 
instrutores do curso, falou a nossa 
reportagem sobre a importância 
desse curso para os novos 
policiais. Segundo ele, em um  
caso de resgate de vitima que se 
p e r d e u  n a  m a t a  o u  u m  
desmoronamento e até mesmo 

 oliciais militares do PG r u p o  E s p e c i a l  d e  
Segurança de Fronteira, 

nesta quinta-feira ( 19.05), 
realizaram a prisão de Dorivaldo 
Lira dos Santos de 39 anos e 
Aguinaldo Lira dos Santos de 41 
anos, ambos com mandados de 
prisão em aberto, a abordagem 
ocorreu no posto fixo do Gefron 

na  loca l idade  do  Matão ,  
município de Pontes e Lacerda.

Os policiais realizaram a 
abordagens aos suspeitos e ao ser 
realizada checagem via Base 
Gefron constatou em desfavor de 
Dorivaldo mandado de prisão 
preventiva em aberto desde o ano 
de 2008 por roubo e já em 
desfavor de Agnaldo mandado de 

prisão preventiva em aberto 
desde 2005 por recepção.

Diante dos fatos ambos 
foram encaminhados para 
delegacia de Policia Civil de 
Pontes e Lacerda.
Mais duas prisões - Ainda nesta 
quinta-feira ( 19.05) policiais 
militares do Gefron, Força Tática 
e Batalhão de Guardas que 
estavam de serviço no Posto de 
Fiscalização Sanitária do Indea 
em Corixa, realizaram duas 
prisões por mandado.

Foram detidos J.S de 40 
anos que estava vindo de Santa 
Cruz/Bolívia para o Brasil e ao 
ser feita checagem ao mesmo 
constou um mandado de prisão 
em aberto, não sendo possível 
identificar por qual artigo. 
Também foi detido I.C.F de 38 
anos, que ao ser feita checagem 
também constou um mandado de 
prisão preventiva em aberto.

A m b o s  f o r a m  
encaminhados para Delegacia de 
Polícia Judiciária Civil de 
Cáceres.
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intencionalmente, mas por falta 
de conhecimento.

A s s i m  c o m  e s s e  
treinamento que passa a integrar a 
formação dos novos policiais, 
qualifica ainda mais o  policial 
que estará apto a realizar ações 
com cães também.
Essa é a segunda turma que o 
Canil ministra o curso, a primeira 
foi para os novos alunos de 
Cáceres.

Medeiros destaca que o 
curso está sendo realizado em 
Cáceres pelo espaço amplo e cães 
bem treinados, e pelo fato do 
canil integrado estar atendendo  
Cáceres e toda a região.

uma fuga, se os policiais não 
souberem como agir pode vir a 
atrapalhar o trabalho dos cães. 

Ele explicou que nesses 
casos ,   mui tos  po l i c ia i s  
embrenham na mata a procura da 
vitima ou suspeito, com isso 
muitas partículas de células 
mortas se soltam do corpo, seja 
com o suor ou uma farda que 
enrosca nos galhos e acaba 
rasgando, pegar em arvores, tudo 
isso faz com que o cão se 
confunda em meio a tantos 
o d o r e s  d i f e r e n t e s  n ã o  
conseguindo assim localizar seu 
alvo, seria como se mexesse na 
prova do crime, claro que não 

pessoas que instigavam ex-
ocupantes da terra indígena a se 
agruparem e invadirem o 
domínio da União.

Na investigação atual, 
informações apontaram que os 
líderes do movimento estavam 
tentando, por meio de rádio 
difusão, arregimentar populares 
de outras cidades para fortalecer o 
movimento invasor.

O s  p r e s o s  s e r ã o  
encaminhados para a Delegacia 
de Polícia Federal em Barra do 
Garças (MT). Os investigados 
podem responder por associação 
criminosa armada, invasão de 
terras públicas, dentre outros 
crimes.
Borduna: arma indígena de 
madeira compacta (machado) 
que simboliza a cultura bélica 
i nd ígena ,  no t adamen te  a  
comunidade indígena Xavante, 
conhecida por ser um povo forte e 
orgulhoso, tendo a reputação de 
serem agressivos e guerreiros.

 Polícia Federal, em Ac o n j u n t o  c o m  o  
M i n i s t é r i o  P ú b l i c o  

Federal e a Polícia Rodoviária 
Federal, desencadeou nesta 
sexta-feira (20) a Operação 
Borduna, com o objetivo de 
desarticular uma organização 
criminosa que vinha incitando 
populares e ex-moradores do 
“Posto da Mata”, na cidade de 
Alto Boa Vista (MT), a retomar a 
Terra Indígena Marãiwatsédé. A 
ação contou com a participação 
de 18 policiais federais. Dois 
mandados de prisão preventiva 
foram cumpridos.

A PF foi informada que 
h a v i a  n a  r e g i ã o  u m a  
movimentação  de  l íderes  
comunitários para “reinvadir” a 
área indígena, que já tinha sido 
alvo de “desintrusão” entre os 
anos de 2013 e 2014. Na época, 
houve o desencadeamento da 
Operação Marãiwatsédé, a qual 
cumpriu mandados de prisão de 

CAPACITAÇÃO

Novos alunos da PM  recebem
treinamento no Canil  em Cáceres
Da Reportagem

O Sgto Medeiros um dos instrutores do curso, falou a nossa reportagem sobre a importância desse curso para os novos policiais

Treinamento com cães faz parte da formação dos novos PMs

Foto: JCC

PRISÃO NA FRONTEIRA

Policiais do  Gefron em abordagem na
fronteira prendem 04 foragidos da justiça
Carla Duarte/Gefron  

Foto: Arquivo

Dois presos na localidade do Matão e dois na Corixa

MACHADO

Polícia Federal deflagrou 
Operação Borduna

Assessoria

 
Foto: PF-MT

Força tarefa Polícia Federal, Ministério Público Federal e  Polícia Rodoviária Federal
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